

## **Standesamt lockert Personenbeschränkungen bei Hochzeiten**

13.05.2020 09:45



Die Einschränkungen des Personenkreises bei Trauungen aufgrund der Corona-Pandemie wurden im Standesamt der Gemeinde Henstedt-Ulzburg etwas gelockert. Ab sofort können wieder bis zu sieben Personen, darin eingeschlossen das Brautpaar und die Standesbeamtin, an der Eheschließung im Trauzimmer des Rathauses teilnehmen. Zuvor durften neben dem Brautpaar lediglich eigene Kinder des Paares an der Trauung teilnehmen.

Alle Personen, die mit in das Trauzimmer kommen, müssen eine Mund-Nasen-Bedeckung tragen. Für Angehörige und Freunde, die auf dem Rathausplatz auf das Brautpaar warten, gilt weiterhin: Bitte beachten Sie den Mindestabstand von 1,5 Metern zueinander und tragen Sie dafür Sorge, dass es nicht zu einer größeren Personenansammlung kommt. Der Eingang in das Rathaus ist jederzeit freizuhalten!